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平成 28 年度「ふれあいトーキング～市長と給食当番～」（第 2 回目）事業記録 

 
１ 日 時   平成 28 年 6 月 9日（木）午前 11 時 35 分～午後 1時 05 分 

 

２ 実施校   宇都宮市立雀宮南小学校 

        昼食時懇談 3 年 1 組（ランチルーム） 

 

３ 実施内容   

〇4 時間目の授業参観（午前 11 時 35 分～午前 11 時 50 分） 

・全クラスを学校長の案内により参観 

 ○市長による授業（午前 11 時 50 分～午後 0 時 20 分） 

・3年児童へ「宇都宮の魅力」や「これからの宇都宮」についての授業 

    

 

 

〇給食当番（午後 0時 20 分～午後 0 時 40 分） 

・給食当番の児童と配膳を実施 

 

 

 

 

 

献 立 

高野豆腐ご飯 

牛乳 

厚焼きたまご 

おひたし 

みそ汁 
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○給食（午後0時35分～午後0時50分） 

・市長からのメッセージビデオ放映 

 

〇児童との懇談（午後 0 時 50 分～午後 1時） 

・児童から市長への質問形式で対話 

（要約） 

児童： ミヤリーはしゃべりますか？ 

市長： ミヤリーはしゃべりません。ミヤリーは妖精なので，しゃべらなくてもコミュニケ

ーションがとれます。みんなでミヤリーを応援してください。 

 

児童： 市長さんが子どもの頃，将来の夢は何でしたか？ 

市長： おせんべい屋になることでした。宇都宮市の小幡というところで生まれて，家で父

親がおせんべい屋をしていたので，継ぎたいと思っていました。 

 

児童： 市長さんはどんな本が好きですか？ 

市長： 本は何でも読むようにしています。特に歴史に関する本が好きです。 

 

児童： 歴史上の人物で一番好きな人は誰ですか？ 

市長： 皆さんも知っていると思いますが，坂本龍馬が好きです。 

 

児童： 私は北海道に住んでいましたが，市長さんは北海道に行ったことはありますか？ 

市長： 北海道に行ったことはあります。北海道は自然がたくさんありとてもいいところで

すね。 

 

【給食当番の様子】 

市長は「厚焼きたまご」を配りました。 
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児童： 自転車競技の中で，シクロクロスという競技を知っていますか？ 

市長： よく知っています。シクロクロスは宇都宮市役所の近くの城址公園を会場にして大

会を実施しました。 

 

児童： 市長さんが先ほど授業の中で話をしてくれましたが，将来の宇都宮市はどんな街に

なっていると思いますか。 

市長： みなさんが住みやすいと感じる，素晴らしい宇都宮市になっていると思います。 

 

児童： 市長さんはどんなスポーツが好きですか？ 

市長： 高校，大学時代にずっとアメリカンフットボールをしていたので，今もアメリカン

フットボールが好きです。 

 

 

 

〇ごちそうさま（午後 1 時 05 分） 


